



Barceló
HOTELS & RESORTS

barcelo.com



* Сумма 1000\$ США (Одна тысяча долларов США) соответствует кредиту, представленному в виде скидок, которые предоставляются клиенту в процентном выражении в момент приобретения различных продуктов и услуг внутри комплекса Barceló Bávaro Grand Resort, до достижения указанной суммы. Описание продуктов и услуг находится на сайте www.barcelo.com, а также в информационном проспекте о скидках, который вручается клиенту во время проживания. Указанные продукты и услуги не входят в программу «Все включено». Клиент может применить указанный процент скидки только к общей сумме потребленного товара или услуги. В момент приобретения товара или услуги у клиента запрашивается номер комнаты и опознавательный браслет, и клиент подписывает курортный ваучер. В случае, если ваучер не был использован, при выселения из отеля отдельных вычетов со счета за проживание не производится. Курортные ваучеры не будут заменены на наличные денежные средства ни полностью, ни частично, а также не возвращается в денежной форме их неиспользованная часть. Могут применяться другие ограничения. Условия этого специального предложения могут быть изменены без дополнительного уведомления. Специальное предложение действует до 31 декабря 2018 года.

* The amount of \$ 1000.00 USD (one thousand US dollars US 00/100) credit equals represented in discounts to be granted to the guest at discount rates only be applied to the purchase of different services and products within the Barceló Bávaro Grand Resort up to the stipulated amount. Participating products and services are described in www.barcelo.com and Resort discount information is delivered to the guest during their stay. The listed services and products not included in the All Inclusive program and host can only deduct the percentage referred to the total purchase the service or product concerned. Upon purchasing the service or product, you ask your guest room number and bracelet Folio; Also you must sign a discount voucher. There will be additional deductions from the guest's account at check-out. Resort discounts will not be exchanged for cash, in whole or in part and will not be returned any unused portion thereof. Additional restrictions may apply. Offer subject to change without notice. Valid until December 31, 2018.

Barceló Bávaro Grand Resort

Роскошный подарок
дополнительно
к программе
«Все включено»
**Luxury All-
Inclusive
plus a
luxury gift**

Получите в подарок до **1000\$**
США в виде Курортных
ваучеров за каждый номер
и период проживания

You will receive up to
1,000 US\$ per room
per stay on Resort
discounts.*

25%

СКИДКА
DISCOUNT

Насладитесь невероятными скидками в размере до 25% на следующие услуги и на посещение объектов инфраструктуры:

U Spa	Услуги прачечной
Обслуживание в номере*	Ресторан La Comedie
Романтический ужин	Гольф***
Повышение категории номера**	Боулинг-центр****
Выселение после расчетного часа	Аквапарк
	Pirates Island

* Скидка не применяется на алкогольные напитки

** Действует при покупке повышения категории номера по регулярному тарифу. Не применяется на тарифы со скидками.

*** Действует только при покупке пакета на 4 раунда

**** Действует только на шары, не применяется для игровых автоматов.

Enjoy incredible discounts up to 25% on the following services and facilities:

U Spa	Laundry
Room Service*	La Comedie restaurant
Romantic Dinner	Golf***
Room category upgrade**	Bowling Center****
Late check-out	Pirates Island
	Water Park

* Does not apply on alcoholic beverages

** Valid on the purchase of an upgrade to regular rate room. Not applicable at discounted rates.

*** Valid on the purchase of 4 rounds.

**** Valid only for bowling, discount does not apply for gaming machines.

10%

СКИДКА
DISCOUNT

Клиенты могут применить скидку в размере 10% к общей сумме следующих потребленных услуг:

Guests can apply a 10% discount on the total value of the purchase from the following services:

Услуги турагентства
Vacaciones Barceló*

Vacaciones Barceló*

* Не применяется на экскурсии по воздуху, ни на занятия с участием животных

* Discount does not apply to air excursions or excursions with animal interaction.



Действует в двух отелях комплекса
Barceló Bávaro Grand Resort

Valid in the 2 hotels of
Barceló Bávaro Grand Resort complex